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日本共産党久喜市議団  №181 

市議団ニュース
 

連 絡 先         20２０年11月 1日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 
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通

省
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県
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同
席
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上
相
談
会
を
開
催
し
事
前
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を
進
め
て
来
た
。
計

画
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と
し
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は
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あ
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沼
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停
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と
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々
に
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す
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討
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事
業
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し
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ス
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ら
事

業
費
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が
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治
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め
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円
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内
と
示
さ
れ
た
こ
と
か
ら
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首
都
国
道
事
務
所
か
ら
提
案
の
あ
っ
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「
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ー
フ
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ン
タ
ー
チ
ェ
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を
ベ
ー
ス
に
検
討
を
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め
て
行
き
た
い
と
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
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◆
議
員
団
で
は
、
こ
の
開
発
は
市
長
の
公
約
で
す
が
、
今
後
、
生
活
利
便
性

の
向
上
や
、
市
民
の
く
ら
し
、
環
境
面
か
ら
、
そ
し
て
市
の
財
政
負
担
か
ら

な
ど
、
総
合
的
検
証
が
必
要
と
考
え
て
い
ま
す
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久喜市が検討を進めていきたいとする案 
◇平沼和戸線と東停車場線と別々に接続。 
図にある出入り口４つの内、いずれか２つ
にする「ハーフインター」を検討する。 

 

・コロナ感染症対応で、市民の皆さんから寄附金など活用し、市

内の介護・障害福祉・障がい児・医療機関等への支援として 

商品券を給付します               59,004千円 

・鷲宮総合支所内に生涯学習施設を整備する設計費です       

4,317千円 

・証明書等の発行手数料、キャッシュレス決済を導入します   

2,133千円 

・コロナで利用客が減少、路線バスの継続運営を支援します    

2,402千円 

・就労継続支援 工賃の減少に伴い障がい者を支援します    

5,508千円 

・砂原小学校内に児童数増加に伴い放課後児童クラブを増設する

3,985千円 

・コロナで休業・診療縮小した医療機関等に継続・再開を支援 

3,615千円 

・休日夜間診療支援・年末年始に発熱外来設置に向け支援  

1,960千円 

 

９月議会報告その② 

・久喜市東栄会 LED街路灯整備に向け補助 します       

1,040千円 

・南栗橋・液状化対策推進事業 観測機器撤去と家屋補償する  

79,728千円 

・防災体制整備・避難情報など緊急情報架電システム新規導入 

1,019千円 

・久喜市江面第一・第二小統合に伴う準備事業       

3,761千円 

・菖蒲中・菖蒲南中学校統合に伴う大規模改造事業         

12,100千円 

・江面小学校スクールバス運行 令和２年度～７年度で   

87,035千円 

・インフルエンザ予防接種 無料で実施   196,632千円 

※基本 65歳以上の方が対象 47,240人 

（ 期間 10月１日～12月 31日） 

久喜市は９月議会、久喜市独自コロナ対策などの補正予算(5・6)号を提出しました。議員

団がこれまで提起した事業もあり議案に賛成。可決されました。主な事業を紹介します。 

 

一般会計補正予算 

 

 

久喜駅 

計画地 
杉戸高野台駅 久喜インター 

場所は 

 

◆上り・下りの一般道の接続は平沼和戸線
と東停車場線とに別々となる。圏央道、北
側側道と交差しない。域内に住宅はない、
とするが、水路は調査する、と答弁。 
 

工事費・施設費で４４億円 

概
略
計
画
図 

「スマートインターとは？」高速道路の本線や、
サービスエリア、パーキングエリアから一般道に
出入りできるようにしたインターチェンジのこ
と。通行可能な車両は、ETC搭載が必要。 
 

久喜市の負担は約７億円 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

清久工業団地・工業団地周辺地区内の歩道の除草をすべき 

問 工業団地周辺住民は常に交通渋滞や臭気・騒音で悩まされてい

る。唯一憩いとなる緑地帯歩道の除草を。備前前堀川の浚渫は。 

答 8月に引き続き再度行う。浚渫はさくら通り東側 250㍍を予定。 

コロナ感染症対策で介護報酬を引き上げる特例について 

問 特例措置によって、本人が利用していない分の利用料を支払う

ことになった。負担増すべきでは無い。 

答 介護サービス事業所の経費負担も受益者負担の原則から負担し

ていただく。 

意見 利用していない分の負担が受益者負担のはずが無い。コロナ

感染による負担増は国が補助すべきだ。 

久喜駅西口周辺まちづくりの検討について 

問 再開発の調査・規模・今後のスケジュールは 

答 10月までに建物利用状況などの現地調査、人口・地下価値・道

路・公園・インフラなどの実態調査を行う。11月には地元のみな

さんや、関係者にアンケート調査を行う予定です。 

東京理科大跡施設の活用問題は 

問 民間活用を取り入れる意向調査では、実現は難しいと判断され、

その後、改修や維持に経費負担増と建物の老朽化を理由に公共施

設の利用はしないとした。「市民の活動拠点・子育て施設とする」

約束を裏切ることになる。市民が利用できる施設とすべき。 

答 公共施設としては、活用しない。 

 

生活困窮者対策の施設として、久喜市独自に 

「無料低額宿泊所」の新設を求める 

「住むところがない」、「泊まるお金もない」と困り果てて、ま

ったく行き場がない世帯に対して、NPОの運営する「無料低額

宿泊所」が緊急避難場所として役割を果たす場合がある。 

しかし近年、利用者との間でのトラブルが多く報告されている。 

問 久喜市民のうち、過去３年間の施設利用状況はどのようか。 

答 ７５人。現在入所中の市民は３８人いる。 

問 相談者からは、狭い部屋をカーテンなどの仕切りだけで数

名が住んでいることもある、というが、その実態はどうか。 

答 そういう居室が存在していることは認識している。 

問 生活保護を受けながら、入居を継続している受給者には、

住宅扶助費（家賃分の支援）、食費を差し引いて手元には２～

３万円しか渡されないケースもあるという。市は埼玉県とも

連携して、まずは、悪質な施設を調査していただきたい。 

答 市のケースワーカーも訪問して、居住スペースが狭いこと

や、処遇の悪さは一定把握している。４月に社会福祉法が改

正されたので、改善は進められる見通しだ。 

要望 法改正がされても、直ちに実態が改善することはない。

やはり、安心して避難できる施設を久喜市で設置すべきだ。 

利根川決壊 大規模水害に備える久喜市の対策は 

問 利根川の氾濫は浸水が深く、浸水継続時間が長い。広域避難が

必須だと考える。市民への周知が必要と考えるが。 

答 栗橋地区は 95%、鷲宮地区は 80%で「在宅避難」ができず「広

域避難」が必要。「広報くき」９月号で早めの避難を周知した。 

問 広域避難する指定避難所を、しっかり確保する必要がある。 

答 避難所を指定した時、必ず入れる確証はなく、交通渋滞で時間

がかかり、もしもの場合行政責任にもなるので難しい。 

問 指定避難場所を確保することを久喜市は放棄している。各人で 

見つけてくださいというだけでは、市民の命は守れない。 

答 各民間施設、国・県の施設に働きかけ真剣に考えている。大変 

重要で交渉している。 

 新型コロナウイルス対策に伴う対応について 

問 小中学校の１・２階の教室に虫が侵入する。網戸の設置を。 

答 教室内に虫が侵入するが教育活動に支障はなく設置しない。 

問 体育館の換気で扉を開放する。扉に網の設置を求める。 

答 学校から設置の要望はなく考えていない。 

栗橋第一幼稚園 跡地を公園に 

問 間鎌地域は若い方が増え、地元から公園設置の要望があるが。 

答 間鎌自治会から公園の要望が出され、敷地の約2/3が寄贈され

た土地。関係部署と協議する。明確な目的を持った跡地利用が必

要。市全体の公共施設の在り方の観点で検討していきたい。 

 

難聴者の補聴器購入に市独自の支援を 
問 昨年 6月議会で補聴器購入条件の緩和を行い、購入の支援を行 

うべきと要望した。国の動向は現在どのようになっているか伺う。 

答 国は、聴覚障がいへの適切な治療や対応で、認知機能低下を防 

ぐことができるのか検証を進めているが、まだ結果は出ていない。 

問 久喜市として実態調査し市独自の補助を行うべきと考えるが。 

答 国の研究結果が示されていないことから、引き続き国の動向を

注視する。 

要望 久喜市も高齢化率約 30％。65 歳以上の方々が４万 5 千人近

くになる。全国で 20 程の自治体が補助制度をやっている。久喜

市も取り組んでもらいたい。 

パワハラ防止法の取り組みについて 
問 パワハラ防止法が成立し、「久喜市職員ハラスメントの防止に

関する指針」を策定した。対応責任者は誰か。 

答 責任者は市長、相談の業務全般は人事課長にお願いしている。 

問 過去 3年間のパワハラ行為の件数・内容を伺う。 

答 相談は５件あったがパワーハラスメント行為とまでは認めら

れなかった。 

問 パワハラでないと認めたのはどこか。相談者に対しての心理的

ケア等は。 

答 双方確認した中で、人格を否定するところまではいっていない

ということで、認定には至らなかった。引き続き相談に乗り、ケ

アを行ってきた。 

 

 

杉野おさむ 

久喜市桜田３丁目 7－１－５０４ 

 

 

渡辺まさよ 

久喜市所久喜７０５－３ 

 

 
 

平間ますみ 

久喜市本町８－４－１ 
 

 

石田としはる 

久喜市栗橋東５－７－２ 

 

 


